Les élèves du collège Saint-Pierre ont été récompensés pour leur implication

Prix. Chaque année, le collège salue le travail des meilleurs élèves dans le domaine scolaire ou extra-scolaire, ou pour leur comportement.

es 770 élèves du collè- encourager les sportifs mais d'année scolaire. Pour de rugby et burgien.

ge Saint-Pierre étaient également l'ensemble des réunis, mercredi élèves, une surprise leur matin, pour la traditionnel- était réservée : la visite de le remise des prix, en fin Lionel Nallet, international



Les filles sportives, avec Lionel Nallet, international de rugby. Photos Cécile Chambon

Des collégiens de différentes disciplines sportives se sont illustrés : rugby, handball, volley, VTT, cross. D'autres ont reçu leur brevet d'initiation à l'aéronautique. Les meilleurs participants au concours « Drôles de maths » et au concours de lecture ont eux aussi été récompensés. Éducation au développement durable, carnets de voyage, PSC1 (certificat premiers secours), option théâtre, atelier d'écriture ou histoire des arts font partie également des domaines primés.

Les « ambassadeurs Come-



La classe option théâtre a reçu de nombreux prix.

d'autres encore ont recu des prix, dont celui d'« élève exemplaire ». Car « exemplarité dans le travail mais aussi dans le comportement sont également

nius », les cavaliers et bien appréciés », a souligné Pascal Savoye, directeur de l'établissement. L'orchestre du collège et la chorale (70 élèves au total) ont assuré l'animation de cette cérémonie.

Les comédiens sur les planches du Vox

epuis dix ans, le collège Saint-Pierre propose aux élèves de la 6e à la 4e des classes option théâtre. La tifonctions des acteurs représentation de fin dans cette action », précisoirée, devant les a joué la vie de ce musifamilles et les représentants de l'Apel a été pré- mort, ses voyages, les parée durant l'année scolaire.

aimé de Dieu », écrite élèves de l'orchestre de cle.

par Florence Sanchez, professeur de Lettres et de théâtre. « Il est imporcien de sa naissance à sa personnages qu'il a rencontrés.

l'établissement scolaire, dirigé par Rémi Palmieri, professeur de musique. tant de souligner la mul- « Les secondes professionnelles en système électroniques et numérid'année, donnée en se-t-elle. La classe de 5°A ques du lycée Saint-Joseph, explique leur professeur, Bruno Letang, ont apporté leur savoir-faire pour la partie filmée et la bande son et lumiè-Cette année, la pièce a La partie musicale a été re. » Laurence Habel a pour thème « Mozart, jouée en direct par les réalisé le final du specta-



Le jeune Mozart présenté à la cour d'Autriche. Photo Élisabeth Supié